



Ciudad de México, 22 de junio de 2021

Equipo Editorial Chiapas Paralelo  
PRESENTE

Me dirijo a ustedes con el fin de saludarlos y para hacer una aclaración con respecto a la nota publicada a través de su medio, el pasado 20 de junio bajo el título [Golden Corporation recorre dos municipios zoques; pobladores se alarman](#), la cual señala erróneamente la supuesta presencia de la empresa Industrias Peñoles en los municipios de Solosuchiapa, Ixhuatán, Tapilula y Pantepec, en el estado de Chiapas, en donde mencionan textualmente:

“El Movimiento Indígena añadió que actualmente las empresas Minera Frisco, propiedad de Carlos Slim, Industrias Peñoles (de Alberto Baillères) [...] tienen acaparados más de 27 mil hectáreas en la zona, divididas en los municipios de Solosuchiapa, Ixhuatán, Tapilula y Pantepec.”

Respecto a esta información, me permito aclarar que las empresas mineras de Industrias Peñoles no tienen lotes mineros en Chiapas, dato que solicitamos sea aclarado a sus lectores.

Agradezco de antemano su atención y les reitero mi cordial saludo.

Atentamente

---

Christopher Ávila Mier

Subdirector de Relaciones Gubernamentales e Institucionales